

Wildmannlifest des gleichnamigen HCD-Fanclubs auf dem Sportplatz Glaris

Team «Szene Davos» gewinnt den Wildmannlicup

Zum zweiten Mal fand das grosse Sportfest der Wildmannlibande, das Wildmannlifest, auf dem Sportplatz Glaris statt. Den zahlreich erschienenen HCD-Sympathisanten wurde nicht nur spannender Fussballsport geboten, sondern auch ein Rahmenprogramm, das am Ende nur Gewinner kannte.

Das Turnier um den Wildmannlicup brachte spannenden Fussballsport, und meist kam der Spass an der Sache nicht zu kurz. Zum Schluss siegte das Team «Szene Davos» im Final gegen den HCD-Fanclub Unterwalden und durfte den schönen Pokal nach Hause nehmen. Am Fussballturnier nahmen gestandene Herren teil, einige Teams verstärkten ihre Reihen jedoch auch mit hoffnungsvollem HCD-Nachwuchs. Aber auch neben dem Platz war einiges los. So konnten sich die Kinder auf der Hüpfburg vergnügen, und die beiden rekonvaleszenten HCD-Stars Sven Jung und Perttu Lindgren schauten in Glaris vorbei und gaben bereitwillig Autogramme. Mit Tino Kessler tauchte später noch ein dritter HCD-Crack auf und fungierte während der Ziehung der Tombola-Hauptpreise als «Glücksfee». Bei gemütlichem Beisammensein zu Musik von DJ Oldri verging die Zeit wie im Flug, und viele kündigten bereits ihr Kommen für das nächste Jahr an.



Die HCD-Stars Perttu Lindgren und Sven Jung gaben bereitwillig Autogramme.



Szene aus dem Finalsspiel des Wildmannlicups zwischen dem HCD-Fanclub Unterwalden (in Gelb-Blau) und der Szene Davos.

Bilder: ps